

Heimat BREGENZ

200

Besucher dürfen aus Sicherheitsgründen derzeit den Eislaufplatz in Hard nutzen. Dadurch kann es beim Zutritt zu Verzögerungen kommen.

Was sich Frauen zu Weihnachten wünschen

in Österreich 2020 (in Prozent)



20,1%
Zeit mit
meinen Liebsten

10,2%
Gutscheine

9,5%
Bargeld

7,8%
Reisen

6,9%
Erlebnisse/
Ausflüge

QUELLE:
ÖSTERREICHISCHES-
E-COMMERCE-
GÜTEZEICHEN



Der Harder Alma Flohmarkt findet unter Corona-Sicherheitsmaßnahmen statt.

Alma Flohmarkt als Alternative

HARD Nach wochenlangem Zusperrern der Geschäfte wurde in diesen Tagen das öffentliche Leben wieder Schritt für Schritt unter strikten Coronaregeln hochgefahren. Auch der beliebte Harder Alma Flohmarkt öffnet am kommenden Freitag, 11. und Samstag, 12. Dezember, jeweils von 9 bis 17 Uhr seine Pforten.

Geänderter Ablauf

Der Ablauf des Flohmarkts wurde aber von der Hauptorganisatorin **Barbara Füssinger** etwas geändert. Natürlich wird genau auf das Tragen einer Mund-Nasen-Schutzmaske geachtet. „Das Alma Areal ist riesig. Da können die Käufer problemlos in verschiedene Räume aufgeteilt werden“, wie Füssinger informiert.

Zudem achten Türsteher genau auf das Einhalten der vorgeschriebenen Abstandsregel.

Für den guten Zweck

Angeboten wird einwandfrei aufbereitete Flohmarktware zu günstigen Preisen. Zum umfangreichen Sortiment zählen unter anderem Weihnachtsartikel, Spielsachen, Kleidung, Haushaltsartikel bis hin zu Schuhen, Bücher oder Elektroartikel. Mit dem Reinerlös des Flohmarkts werden wie immer unverschuldet in Not geratene Menschen aus dem ganzen Land unterstützt.

Wäldar Käsbuch ist für Award in Paris nominiert

Österreich-Sieg ebnete den Weg zum Finale der Gourmand World Cookbook Awards.

LINGENAU, PARIS Ehrenvolle Auszeichnung für das erst im Herbst vorgestellte „Wäldar Käsbuch“: Die bemerkenswerte Zusammenfassung, die auf mehr als 120 Seiten nicht nur 40 Rezepte auflistet, sondern auch interessante Infos zur Käsekultur im Wald gibt, hat sich als bestes Käsebuch Österreichs für eine der weltweit wichtigsten Buchbewertungen qualifiziert.

Die „Wäldar Gemeinschaftsproduktion“ wird bei den Gourmand World Cookbook Awards 2021 in Paris beim Finale um den Oscar in der Kategorie Kochbücher mitmischen, wie der Hubert Krenn Verlag, der das Wäldar Käsbuch in Kooperation mit der KäseStraße Bregenzerwald konzipierte, in einer Aussendung berichtet.

Bücher aus der ganzen Welt

Der Gourmand World Cookbook Award ist ein Preis, der die besten Koch- und Getränkebücher der Welt in unterschiedlichen Kategorien auszeichnet. Gegründet wurde er von **Edouard Cointreau** im Jahr 1995 und hat sich schnell zu einem weltweit bedeutenden Ereignis entwickelt. Anfangs fanden das Finale und die Preisverleihung in unterschiedlichen Städten, unter anderem in London, Peking, Kuala Lumpur und dem schwedischen Grythyttan statt, seit 2009 ist das Folies Bergère in Paris Gastgeber für die Abschlussgala.

Dabei kommen Tausende Bücher aus aller Welt in die Endausscheidung. Diese mussten sich zuerst in nationalen bzw. regionalen Wettbewerben qualifizieren.

„Gute Küche“ weltweit fördern

Schon bei der ersten Veranstaltung in Paris waren mehr als 8000 Bücher aus 136 Ländern in mehr als 40 Kategorien für Kochbücher und 18 für Getränkebücher eingereicht worden, heute sind es mehr als



Mit dem Wäldar Käsbuch schafften es Reinhard Lechner, Max Bereuter, Nicole Wolf-Vöhl und Verleger Hubert Krenn ins Award-Finale.

200 Länder und Regionen, die von einer internationalen Jury in mehr als 100 Auszeichnungskategorien eingeteilt werden. Die Zielsetzung



Reinhard Lechner, Obmann Verein Käse-Strasse und Mitinitiator des „Käsebuchs“.

des Preises ist die Förderung der „guten Küche aller Nationen“. Damit soll auch die Völkerverständigung gesteigert und ein größeres Bewusstsein für gutes, vielfältiges und gesundes Essen und Trinken weltweit geweckt werden.

Freude bei der KäseStraße

Die Initiatoren des Wäldar Käsbuchs und die mehr als drei Dutzend Köchinnen und Köche, die „die besten Rezepte aus der KäseStraße Bregenzerwald“ zusammengestellt haben, freuen sich über den Etappensieg bei den „Best in Austria Awards“, der nationalen Ausscheidung und Vorstufe für die Kochbuch-Oscars. Gleichzeitig hoffen sie, dass im kommenden Sommer in Paris ihrem Käsbuch die Krönung gelingt. Darauf hofft auch Verleger Hubert Krenn, der

sich bei diesem Award schon mehrfach erfolgreich behaupten konnte. So erhielt der Verlag beispielsweise im Jahr 2005 eine Sonderauszeichnung für das Buch „Das Türkisch-deutsche Diabetikerkochbuch“. 2007 wurde das weltbeste Charity-Kochbuch „Noch mehr Haubenküche zum Beispreis“ ausgezeichnet. Auch „Vorarlberg-Traditional Cooking“ reichte sich 2015 in die Liste der Award-Sieger ein, und erst 2019 wurde das Werk „Lebensmittelpunkt Weissensee“ als weltbestes Kochbuch prämiert.

Das „Wäldar Käsbuch“ ist nicht das einzige Eisen, das der Krenn Verlag im Feuer hat, denn in Österreich ausgezeichnet und für Paris nominiert wurde auch das Buch von Dr. **Homa Jordis** „Kulinarische Pilzkunde“ in der Rubrik Pilze/Trüffel. **STP**

Sinnvoll schenken, Kindern eine Chance geben

Weihnachtskarten und Geschenksideen im Kinderdorf in Bregenz.

BREGENZ Der Weihnachtsshop des Vorarlberger Kinderdorfs im Kronhaldenweg 2 in Bregenz ist nun wieder geöffnet. Von Montag bis Donnerstag während der Bürozeiten sowie freitags bis 16 Uhr ist jeder Besucher herzlich willkommen. Der Erlös aus dem Verkauf der Weihnachtskarten und Geschenke kommt zur Gänze Kindern zugute, die weniger gute Startchancen haben. Die neue Weihnachtskartenkollektion wird im Gemeinschafts-



Die beliebten Weihnachtskarten werden neben anderen Produkten im Kinderdorf in Bregenz nun bis zum 23. Dezember angeboten.

haus des Vorarlberger Kinderdorfs in der Bregenzer Kronhalde stimmungsvoll präsentiert. Auch für alle, die noch auf der Suche nach einer sinnvollen oder originellen Geschenkidee sind, lohnt sich ein Besuch. Handgefertigte Geschenke, Kulinarisches und kreative Deko-Artikel können für den guten Zweck erworben werden.

Kinder unterstützen

Darüber hinaus ist das vom Vorarlberger Kinderdorf herausgegebene Buch „Kindheit(en) in Vorarlberg“ erhältlich, in dem 34 Persönlichkeiten berührende Kindheitsgeschichten teilen. Und auch der Vokibär, das kuschelige Maskottchen des

Vorarlberger Kinderdorfs, sorgt sicher für gute Stimmung unterm Christbaum. In jedem Fall unterstützt ein Einkauf im Weihnachtsshop des Vorarlberger Kinderdorfs dabei, Kindern und Jugendlichen neue Chancen zu geben.

Auch online bestellbar

Alle Karten, das Buch „Kindheit(en) in Vorarlberg“ und der Vokibär können auch online auf www.vorarlberger-kinderdorf.at bestellt werden.

Öffnungszeiten: von Montag bis Donnerstag von 7.30 bis 12 Uhr und 13.30 bis 17.30 Uhr, Freitag von 7.30 Uhr bis 16 Uhr; geöffnet bis 23. Dezember. Onlineshop und Infos: www.vorarlberger-kinderdorf.at.